

Por: **Jorge Camilo Puentes** - Fecha de publicación: 2025-03-27 14:53:13

## Ecopetrol y su aporte a la educación infantil huilense

La iniciativa busca fortalecer las condiciones de aprendizaje y bienestar de los niños y niñas en espacios de cinco municipios.



**¡Es Noticia!**

**La Calle & Protagonistas**

2025-03-27 14:53:13

**Ecopetrol** entregó mobiliario y equipos esenciales a seis centros de atención integral de la primera infancia en Neiva, Aipe, Palermo, Tello, Villavieja y Yaguará, como parte de su compromiso con el desarrollo social en Huila. La iniciativa busca fortalecer las condiciones de aprendizaje y bienestar de los niños y niñas en estos espacios.

La dotación, que beneficia a 624 menores, incluyó mobiliario básico, utensilios de cocina y materiales didácticos para centros de desarrollo infantil, hogares infantiles y comunitarios. Con estos elementos se busca mejorar la protección e inclusión de la primera infancia en estas localidades.

La inversión fue de \$377 millones y permitió la compra de juegos didácticos, mesas, sillas, colchonetas, estanterías, vajillas, ollas, licuadoras y estufas. Según Juan Sebastián Rivera, coordinador social sur de **Ecopetrol**, esta iniciativa ayuda a cerrar brechas sociales y fortalecer el tejido comunitario.

Patricia Sierra, directora del hogar infantil La Asunción en Tello, expresó su gratitud y destacó la alegría de los niños al recibir los nuevos implementos. **Ecopetrol** reafirma así su compromiso con el bienestar infantil y el fortalecimiento de las comunidades huilenses.

### Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprints

### Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

### Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com